



Nombre de alumno: Allisson Yanine Alfaro López

Nombre del profesor: Víctor Manuel Santiago Guillén

Nombre del trabajo: Unidad administrativa

Materia: Diseño arquitectónico V

Grado: 7°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de octubre de 2020.

Problemática

- Mala ubicación de los diferentes departamentos de la ciudad
- Falta de estacionamientos en algunas dependencias
- Espacios no aptos para el desarrollo de actividades día con día
- Edificios con demasiados problemas, en mal estado
- Servicios alejados

Justificación

La creación de una unidad administrativa facilitara a los usuarios y trabajadores en los elementos necesarios para la administración de sus actividades que realizan, y como se menciona ciertos servicios están literalmente alejados y no cuentan con espacios aptos, por ejemplo, Desarrollo Urbano no era apto para ser oficinas, ya que los espacios son muy reducidos o sea no son adecuados y la infraestructura ya esta en mal estado.

Casos de referencias